

## Gatur Lalin Antisipasi Kemacetan Oleh Unit Lintas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID](http://SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID)

Nov 24, 2023 - 12:25



*Gatur Lalin Antisipasi Kemacetan Oleh Unit Lintas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi*

Pada Jumat, 24 November 2023, pukul 08.50 WIB, Unit Lintas Polsek Parungkuda yang dipimpin oleh Aipda April, Panit I Lintas, dan melibatkan Aipda

Bahari sebagai Panit II Lantas yang sedang piket, serta Bripka Purba sebagai Banit Lantas, sukses menggelar kegiatan pengaturan arus lalu lintas di wilayah hukum Polsek Parungkuda.

Giat tersebut dilaksanakan mulai dari Pasar Parungkuda hingga Simpang Stasiun Parungkuda. Hasilnya, arus lalu lintas dari arah Bogor maupun dari arah Sukabumi dapat dilalui dengan lancar dan kondusif, memberikan dampak positif pada kelancaran di Pasar Parungkuda dan Simpang Stasiun Parungkuda.

Dalam pelaporan kepada Komandan, Kapolsek Parungkuda, KOMPOL IMAN PRAYITNO. SH.,MH., menyampaikan bahwa kegiatan tersebut mencapai hasil positif, di antaranya arus lalu lintas di Pasar Parungkuda dan Simpang Stasiun Parungkuda yang dapat diatur dengan baik sehingga kondisinya tetap lancar dan kondusif.

Selama pelaksanaan kegiatan, Aipda April, Aipda Bahari, dan Bripka Purba turut serta aktif menjaga ketertiban dan keamanan di sepanjang rute pengaturan arus lalu lintas. Keberhasilan pengaturan ini memberikan kontribusi signifikan terhadap kelancaran aktivitas masyarakat di sekitar wilayah tersebut.

Kapolsek Parungkuda juga menyampaikan apresiasi kepada seluruh personil yang terlibat dalam kegiatan tersebut atas dedikasi dan kerja kerasnya dalam menjalankan tugas. Keberhasilan ini tidak hanya mencerminkan profesionalisme anggota kepolisian, tetapi juga menjadikan Polsek Parungkuda sebagai contoh dalam penanganan arus lalu lintas di wilayah hukumnya.

Dengan adanya keberhasilan ini, diharapkan ke depannya kegiatan serupa dapat terus dilakukan guna menjaga kelancaran dan ketertiban lalu lintas di wilayah Parungkuda, sehingga masyarakat dapat merasakan manfaatnya secara langsung.